

Mme Dominique Ouattara aux parents du Ministre d'Etat Amadaou Gon Coulibaly :

«Chers parents, vous pouvez être fier de votre fils »

Mme Dominique Ouattara a visité, le mercredi 03 Juillet 2013, le village utérin du Ministre d'Etat Amadou Gon Coulibaly. A cette occasion, elle a offert de nombreux dons aux populations, mais aussi, elle a profité de cette occasion pour rendre un hommage à l'actuel Secrétaire Général de la Présidence de la République. Nous vous proposons l'intégralité de son discours. Lire.

Chers frères et sœurs, chers parents,

Tout d'abord, je voudrais vous remercier pour l'accueil particulièrement convivial et chaleureux que vous nous avez réservé. C'est pour moi une grande joie d'être avec vous ce matin, ici à Nanguassérégué.

A toutes et à tous, je voudrais transmettre les salutations de mon cher époux et frère, le Président Alassane OUATTARA, qui m'a demandé de vous saluer chaleureusement.

Chers parents,

Il me tenait, à cœur d'effectuer cette visite, pour une raison très importante.

Nanguassérégué est le village de la grand-mère du Ministre d'Etat Amadou Gon COULIBALY, mon cher jeune frère.

Un village cher à son cœur donc cher à mon cœur.

Par ma présence ici et devant toute sa famille réunie, je veux lui rendre hommage.

Chers parents,

Votre fils, le Ministre d'Etat Amadou Gon Coulibaly, maire de Korhogo, Secrétaire Général de la Présidence, connaît le Président Alassane OUATTARA et moi-même, depuis près de 25 ans.

Toutes ces années durant, il a fait preuve d'une confiance et d'une fidélité remarquable.

Sa constance et son engagement lui ont valu d'être appelé, le fidèle des fidèles. C'est un homme d'une droiture exemplaire.

Il a été de tous les combats avec nous, sans jamais, céder au découragement ni aux pressions. Il nous a toujours soutenus avec conviction et affection.

Aujourd'hui, il est pour le Président et moi-même, plus qu'un frère, il est véritablement un fils. Notre fils.

A titre personnel, je voudrais dire combien je suis attachée à Amadou et à sa famille, à laquelle je voudrais réitérer toute mon affection et mes remerciements pour leur sincère fidélité.

Chers parents, vous pouvez être fier de votre fils. De notre fils.

Mesdames et messieurs,

Mon passage ici aujourd'hui, me donne l'occasion de visiter le dispensaire intégré, qui porte le nom

de notre maman, ici présente « madame Gon COULIBALY ». C'est un nom bien choisi car notre maman est une femme remarquable. Je suis heureuse de constater les rénovations qui y ont été réalisées.

Le nouveau matériel ainsi que l'ambulance que je vous apporte ce matin, permettront à toute la population de Nangassérégué et de ses villages voisins, d'être soignés dans de bonnes conditions.

J'ai également apporté des vivres et du sucre pour le Ramadan qui commence bientôt, ainsi que des fournitures pour les élèves et les enseignants.

Et je n'oublie pas mes sœurs pour qui, j'ai apporté du matériel agricole.

Enfin pour mes chers tout petits de Nanguassérégué, nous avons des cadeaux et je voudrais leur dire que je les aime très fort et que je serai toujours là pour eux.

Je vous remercie.

Service de communication Cabinet de la Première Dame